
Oncoematologia,  Gilistro
(M5S):  “No  allarmismi,
nessuna  struttura  sanitaria
depotenziata”
“In seguito alle notizie giornalistiche di questi giorni che
hanno allarmato i cittadini circa una presunta penalizzazione
dei servizi sanitari dell’ospedale Muscatello di Augusta, ho
voluto approfondire il caso visitando personalmente il reparto
Oncoematologia ad Augusta. Da quanto ho verificato, nessuna
struttura  sanitaria  rimarrà  penalizzata  o  depotenziata  per
favorirne altre. Non da politico ma da medico voglio quindi
tranquillizzare  i  cittadini  di  Augusta:  non  ci  saranno
ripercussioni  sulle  prestazioni  del  servizio  di
oncoematologia, in quanto l’equivoco è solo di terminologia
tecnica”. Così il deputato regionale Carlo Gilistro, medico
pediatra di professione e quindi un tecnico della materia,
nonché componente della Commissione Sanità Ars.
“Il servizio di Ematologia continuerà a fornire le stesse
prestazioni e servizi di prima – spiega – ma avrà finalmente
dei posti letto che prima non c’erano e un numero maggiore di
specialisti  medici  a  disposizione.  Il  primario  ed  i  suoi
assistenti  quindi  continueranno  a  trattare  come  prima  i
pazienti  di  oncoematologia  e  non  solo  di  Ematologia.
L’apertura dell’attività ambulatoriale di Oncoematologia anche
a Siracusa – dice ancora Gilistro – andrà incontro invece a
tutti  i  pazienti  di  Siracusa  e  della  zona  sud,  che  non
dovranno  più  spostarsi  sino  ad  Augusta  per  effettuare  le
visite, i controlli e i cicli di chemioterapia”.
Carlo Gilistro conclude la sua nota con una critica.”Purtroppo
la  politica  rischia  di  asfissiare  la  sanità  siciliana  e
rischia spesso di ingenerare allarmismo ingiustificato nella
popolazione.  Per  fare  chiarezza,  basta  dire  che  non  si
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interromperà alcun servizio sanitario ma solo si offrirà una
migliore  organizzazione,  a  tutto  vantaggio  dei  pazienti
oncoematologici  di  tutta  provincia.  Su  questo  aspetto,
ovviamente,  vigilerò  con  attenzione,  verificando  che  le
informazioni  assunte  e  le  assicurazioni  ricevute  si
trasformino  in  azioni  concrete”.


